

Postulat von Dorothee Fierz (FDP, Egg), Dr. Rudolf Jeker (FDP, Regensdorf) und Georg Züblin (FDP, Niederhasli)

betreffend Neubau des Bezirksgefängnisses 2 in Zürich

Der Regierungsrat wird ersucht, das bestehende Projekt Bezirksgefängnis 2 in der Stadt Zürich unverzüglich zu aktualisieren und raschmöglichst dem Kantonsrat vorzulegen.

Dorothee Fierz
Dr. Rudolf Jeker
Georg Züblin

Begründung

Der akute Mangel an Gefängnisplätzen liegt erkanntermassen bei den Bezirksgefängnissen.

Zudem

- hat die Stadt Zürich die höchste Zahl an Delinquenten
- kann das bestehende Bezirksgefängnis Zürich nicht weiter ausgebaut werden
- ist es unwirtschaftlich, auch jene Insassen, bei denen keine Kollusionsgefahr besteht, in die übrigen Bezirksgefängnisse im ganzen Kanton zu verteilen.

Das Projekt Bezirksgefängnis 2 darf die Notgefängnis-Projekte nicht behindern.